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Aos dezessete de setembro do ano de dois mil e vinte e um, reuniram-se, via Google Meet, os 

docentes do Programa de Pós-Graduação em Educação, Mestrado Profissional, ofertado na Unidade 

Universitária de Campo Grande, Rodovia MS 080, s/n, para discutir a seguinte pauta: 1) Eleição de 

novo coordenador do Profeduc – CG para mandato de 2 anos. O Prof. Marsiel, coordenador adjunto 

do programa, presidiu a reunião e iniciou cumprimentando, agradeceu a presença de todos e todas e 

deu prosseguimento na discussão da pauta. 1) Eleição de novo coordenador do Profeduc – CG 

para mandato de 2 anos. Prof. Marsiel informou a convocação da reunião tem como pauta o final 

de mandato da chefia de coordenação da profa. Erika e do prof. Marsiel, como coordenador adjunto, 

e que ao fazerem uma consulta sobre a eleição de novo coordenador à PROPPI foram 

recomendados cuidados em relação a troca de coordenação neste momento e que se possível se 

equalizasse os mandatos dos coordenadores com o calendário acadêmico da graduação, 

principalmente devido ao fato de já ter iniciado novo semestre letivo e, com a alteração da 

coordenação haverá mudanças em carga horária e lotação docente nos cursos de graduação, 

podendo dessa forma afetar contratos de professores contratados, solicitando então que houvesse 

atenção quanto a essas possíveis situações ou a prorrogação do mandato da coordenação da Profa. 

Erika até o final desse semestre letivo da graduação, e somente após ocorresse a eleição de um novo 

coordenador. Profa. Erika comunica que não tem a intenção de solicitar a recondução da 

coordenação por mais 2 anos e que deixará essa função administrativa, mas que se o colegiado 

preferir a sugestão da PROPPI que pode permanecer até o final do semestre do calendário 

acadêmico da graduação na coordenação do programa de mestrado. A profa. Kátia informou que se 

candidata para assumir a coordenação do programa, e que deseja neste momento contribuir também 

dessa maneira com o mestrado, colocando seu nome a disposição dos demais membros do 

colegiado para apreciação, que deseja colaborar principalmente na colaboração do aprofundamento 

do debate, no redesenho de possibilidade dos produtos técnicos e propostas pedagógicas, pensando 

na continuidade do trabalho que tem sido feito em todas as coordenadorias até o momento. Tendo 

então apenas a manifestação do profa Kátia para candidatura do novo mandato da coordenação, 

abriu-se a fala para os demais membros do colegiado, e as profas. Nedina, Celi, Leia, Bartolina, 

Walter destacaram os pontos de que as trocas de coordenações sempre ocorrem em momentos em 

que os semestre letivos já haviam iniciado e que não ocorrem prejuízos devido aos ajustes de carga 

horária, que normalmente é feita com as substituições de lotação do antigo coordenador e da nova 

coordenação, podendo, mesmo em casos de substituição de lotação dos professores contratados, ser 

realizados as alterações conforme as demandas já estabelecidas como rotineiras do setor 

administrativo da UEMS, e manifestam apoio à candidatura da profa. Kátia. Dessa forma, os 

docentes concordaram que não é necessária a ampliação do prazo da coordenação atual, a fim de 

esperar o fim deste semestre, e que a substituição e eleição da nova coordenação deveria ser 



realizada já neste momento. O Prof. Marsiel solicita então a manifestação de todos os membros 

presentes a aprovação ou não do nome da Profa. Kátia para assumir a coordenação do programa, e 

que foi aprovado por todos como nova coordenadora do Mestrado Profissional em Educação da 

Unidade de Campo Grande. Todos os professores e discentes presentes manifestaram 

agradecimentos a Profa. Erika pelo seu empenho na função de coordenadora, destacando sua 

dedicação à função, mesmo tendo assumido em momento que era recém-chegada na Instituição e 

que logo depois enfrentou todas as dificuldades do período de pandemia do Covid-19, com diversas 

situação pedagógicas e administrativas novas, e que as superou com grande afinco e sabedoria, 

muitos destacando o lado humano, de compreensão e empatia para lidar com diversas dificuldades 

ocorridas. A profa Erika agradece a todos que colaboraram com ela durante esse mandato na 

coordenação, destacando que não foi fácil o trabalho durante este período, mas que conseguiu 

superar a grande maioria das dificuldades enfrentadas e que cumpriu com as obrigações, deixando o 

programa com muita tranquilidade do dever assumido ter sido concluído com sucesso, e que agora 

irá desempenhar e se dedicar em outras áreas de atuação pedagógica e pesquisa científica. O prof. 

Marsiel agradece a paciência que todos tiveram com eles, principalmente pelo fato de serem novos 

na Instituição e inexperiência na função, destacando os pontos de que mesmo com sobrecarga de 

trabalho não houve ausência de dedicação as demandas. O prof. Marsiel, em nome do programa, 

felicita a Dra. Juíza Federal Geraldine Pinto Vital de Castro, pelo despacho da liminar contra o 

Governo Federal, salvo a Procuradoria Geral da União, para a conservação da honra e dignidade da 

memória de Paulo Freire. Destaca que é importante, mesmo em medida de liminar, essas ações de 

resistência contra esses ataques sucessivos, intencionais e deliberados a memória de Paulo Freire, 

deixa o registro e menção de apoio à juíza. A profa Kátia, eleita nova coordenadora do programa, 

reforça a fala de todos os professores em relação a profa. Erika e informa seu desejo de que todos 

possam contar com sua dedicação, profissionalismo. Reforça que sempre esteve aberta ao diálogo e 

permanecerá dessa maneira em todos os momentos, e que agora na função de coordenadora deseja 

continuar a contribuir para o desenvolvimento do programa e da instituição universitária, estando 

sempre à disposição do grupo, e que se compromete em manter um espaço dialógico totalmente 

democrático, agradece muito a confiança de todos e que espera corresponder esse apoio. Não 

havendo nada mais a tratar, eu Tatiana da Costa Moreno Gama, lavrei a presente ata a fim de que 

produza os efeitos legais.  
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